

令和7年もよろしくお願ひします

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。今年もよろしくお願ひします。

皆さんはどのような冬休みを過ごしましたか。始業式の日、久しぶりに友達に会えて、楽しそうにしている皆さんの様子を見て、学校が大切な場所であることを改めて感じました。

一年の始まりに、皆さんに改めて伝えたいことは、「命」とは、決して自分だけのものではないということです。「命」とは、家族、仲間、周りの人々、色々な人達から支えられているものなのです。皆さんも、家庭や学校生活の中で、不安に感じたり、悩むこともあると思います。そんな時は身近な誰か、友人でも、家族でも、先生でも、相談できる勇気をもってください。そして、私たち広徳中学校の教職員は、皆さんにとって相談できる存在になりたいと思っています。



【地域の方が作ったしめかざり】

○ 10日は雪のため臨時休校

先週は木曜日から金曜日にかけて、雪が降りました。10日金曜日の朝は、小学校と相談して登校時間を10時からにしていましたが、早朝に全市一斉の休校に変わりました。この日は、私立高校の入試もあったので、3年生で受験した皆さんには、早朝から大変だったと思います。

先生方もバスが止まったり、通勤で車が使えなかったり、渋滞にまきこまれたりして、学校へ来るのが苦戦されたそうです。生徒の皆さんには、週末の3連休とあわせて4連休になってしまいましたね。学校が始まってやっと正月気分が抜けてきたところでしたが、またまた冬休みに戻ったようでした。今週からまた仕切り直しですね。



【10日の早朝、真っ白な玄関】

○ 3学期はまとめの時期です

3年生にとっては、いよいよ受験シーズンに突入する、一生の中でも、とても大切な時期を迎えました。皆さんのが緊張感を持って生活しているのが伝わってきます。9日に行われた実力テストでも、まさに受験本番のような雰囲気で、一生懸命に問題に向き合っている様子を見ることができました。

1、2年生の皆さんも将来を考え、来年、再来年にはどんな自分になっているか、イメージしておくことが大切です。未来のなりたい自分に近づけるように、少しずつ努力を続けていきましょう。

1年生の皆さん、新入生説明会からまもなく1年になります。この1年間、皆さんにとってどんな1年間でしたか。新入生が入ってくれれば皆さんは先輩です。頼もしい先輩になってくださいね。

2年生の皆さん、いよいよ3年生になる時が近づいてきました。勉強でも、部活動でも、その他の活動においても、勝負の時を迎えます。しっかりと準備をととのえる時期になってきました。

3年生の皆さん、すでに入試が始まっている仲間もいて、そして来週の私立高校推薦入試を皮切りに皆さんの進路を決める大切な試験が始まっています。大変な時だとは思いますが、今までの努力を信じて、試験本番で最高のパフォーマンスが出せるよう、心から祈っています。